

Gandía busca financiación para impulsar la creación de empresas desde el campus - Las Provincias - 20/08/2016

Gandía busca financiación para impulsar la creación de empresas desde el Campus

Un jurado compuesto por técnicos elegirá cada año el mejor proyecto de alumnos de la institución académica que se implantará en la ciudad

:: ZOA SANZ

GANDÍA. Si cada año de los veinte que lleva en marcha el Campus de Gandía se hubiera creado una empresa en la ciudad de la mano de los alumnos que finalizan sus estudios, se habrían generado más puestos de trabajo y se hubiera dinamizado la economía. Así lo considera la alcaldesa de Gandía, Diana Morant, quien anunció ayer que se están sentando las bases de un proyecto que pretende reducir las cifras de desempleo.

El gobierno municipal se centrará en buscar financiación para impulsar la iniciativa, que consiste en premiar cada año un proyecto empresarial de alumnos de la Escuela Politécnica Superior de Gandía de la Universitat Politècnica de València (UPV) para ayudar a que monten su propia mercantil en la capital de la Safor.

Habrà un jurado compuesto por, principalmente, personal técnico de la universidad que determinará cada año quién debe llevarse el montante económico cuya cifra todavía se desconoce. De esta manera, el consistorio ayudaría a los jóvenes a crear sus propias empresas y dará contenido a las titulaciones que están implantadas en el Campus de la UPV. Principalmente, se valorará la innovación. Fuentes municipales apuntaron que no descartan acudir al Instituto Valenciano de Finanzas.

Esta idea ha tenido una buena acogida en el seno del Campus y es una muestra más de las excelentes relaciones entre la institución académica y el Ayuntamiento. Cabe recordar que otro de los proyectos en que ambos trabajaron conjuntamente fue el Festival Internacional de Cortometrajes Coortons.

El ejecutivo de izquierdas basará sus esfuerzos en el próximo año 2017 en luchar contra el paro. Los últimos datos arrojan en la capital de la Safor un total de 7.295 personas inscri-



Alumnos del Campus de Gandía durante una clase de Telecomunicaciones. :: LP

tas en las listas del Inem.

En julio, Gandía experimentó importante descenso del desempleo con 239 personas que encontraron trabajo, pero todavía queda mucho por hacer. Por esto, según remarcaron fuentes municipales, se pondrán en marcha políticas de generación activa de empleo y se impulsarán Planes de Empleo desde la Genera-

El jurado valorará sobre todo el carácter innovador de los proyectos empresariales

lit Valenciana y la Diputación de Valencia.

Trabajo para 99 parados

Por otro lado, el Ayuntamiento de Gandía decidió impulsar el pasado mes una labor de mejora y mantenimiento del entorno de la ciudad durante julio, agosto y septiembre. Un total de 99 parados del sector se han incorporado a esta labor.

El concejal delegado del área de Gestión Responsable del Territorio en el Ayuntamiento de Gandía, Xavier Ródenas, informó de los trabajos que están realizando los empleados que han sido contratados gracias al programa del Ministerio de Agricultura para paliar la desocupación

agrícola en época estival. La iniciativa ha permitido contratar 33 trabajadores durante el mes de julio y a 66 más divididos en dos grupos de 33 personas en los meses de agosto y septiembre.

El total de los trabajadores se divide en brigadas. Una primera, vinculada al Departamento de Agricultura, ha realizado trabajos de mejora en caminos rurales de Marzuquera y la marjal, y además, la limpieza de acequias en colaboración con los marjaleros para mejorar el entorno natural.

Estos trabajos, al ser manuales, permiten que la limpieza no afecte a las especies que habitan en la zona. Otra de las brigadas está realizando

la limpieza del entorno de la playa del Auir. La segunda parte de trabajadores está actualmente realizando tareas de mejora en los Ullals.

El tercer grupo de trabajadores se encarga principalmente de la zona del pinar de Santa Anna y del parque periurbano, donde mejoran algunas de las deficiencias que poseen ambos lugares.

Además, el edil de Gestión Responsable del Territorio también informó que se realizarán trabajos en el área natural de Parpalló Borrell y en la zona auxiliar de prevención de incendios situada en el entorno del paraje, lo que mejorará las instalaciones de ambos lugares, manifestó.